
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE TETUAN 

 
 

FECHA: martes 20 enero 2015, a las 18:00 
LUGAR: SALA EXPOSICIONES “JUANA FRANCÉS”, c/ Bravo Murillo, 357                                                                                              
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Radios Locales, Gacetas Municipales, 
Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Paloma García Romero 
SECRETARIO: María Salomé Morillo Sánchez 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Natividad Gil Matesanz 
Manuel Gómez Hernández 
Rubén Tamboleo García 

Grupo político PSOE Rafael Álvarez Castillo 
Grupo político UPyD Gonzalo Cerezo Sánchez 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos José María Carrascal Vázquez Asociación Vecinal 
"Solidaridad" Cuatro Caminos-Tetuán 
Félix Sancho Sánchez Asociación de Vecinos 
Almenara de la Ventilla 

 
 
ENTIDADES: 

Carácter Social Josefa Martín Largo Asociación Juntos para Jugar 
Inmigrantes Félix Rosado Martín Aculco-Asociación Socio Cultural 

Coop. al desarrollo colombia e Iberoamérica 
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Esperanza Tarancón Comín 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad Sonia Rodríguez García  

 
 
INVITADOS: 

Secretario suplente Juan Ignacio de Luis Estrada 
Juan Ignacio de Luis Estrada 



INVITADOS: 

Gerente del Distrito Catalina Bennaceur Vindel 
Catalina Bennaceur Vindel 

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP Ana García del Río González 
Grupo político PSOE María Teresa Aguilar Aguilera 
Grupo político IU Javier De Arribas Cámara 
Deportivas Rosa María Heredia Caballero Asociación Deportiva 

Marathon 
Miguel Américo Piñeiro Merino Asociación Cultural y 
Deportiva Tetuán de Madrid 

Mujeres Mª Francisca Fernández Reyero Asociación Madrileña 
de Mujeres Separadas y Divorciadas "Carmen García 
Castellón" 
Berta Cristina Rodríguez Javalera Asociación "Mujeres 
en Igualdad" del distrito de Tetuán 

Carácter Social Covadonga Muñiz De la Torre Asociación Cultural y 
Social Lucerna 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Francisco Archanco Fernández 
Gonzalo Magdaleno Payan 
María  Mercedes Revuelta Pérez 

Centros Municipales de 
Mayores 

Amparo Peñas Alcubilla 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Presentación por parte de doña María Jesús Muñoz Sánchez del 
Departamento de atención a colectivos específicos,  del "Plan Madrid Incluye 
2014-2015" 
Tema tratado:  
 
 
 
Punto: 2.- Lectura y aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria celebrada con 
fecha 21 de Octubre de 2014. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 3.- Lectura y aprobación del Acta de la Sesión Extraordinaria celebrada con 
fecha 4 de Diciembre de 2014. 
Propuesta:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 4.- Dar cuenta del nombramiento de Doña Sonia Rodríguez García como 
vocal representante en el Consejo Territorial de Tetuán de la Junta Local de 
Seguridad en sustitución de Don Francisco Javier Martín Chavida. 
Tema tratado:  
Por parte de la Concejal-Presidenta del Distrito, Dª Paloma García Romero, se da 
cuenta del nombramiento de Dª Sonia Rodríguez García como vocal representante 
en el Consejo Territorial. 



RESUMEN DE TEMAS: 

 
 
Punto: 5.- Intervención de los Presidentes de las Comisiones del Pleno del Consejo 
Territorial por el tiempo máximo de 10 minutos. 
  
D. Félix Sancho Sánchez (Asociación de Vecinos Almenara de la Ventilla). 
Presidente Comisión de Urbanismo y Medio Ambiente.  
 
D. José María Carrascal Vázquez (AA.VV. Solidaridad Cuatro Caminos Tetuán). 
Presidente Comisión Cultura, Deporte y Educación.  
 
Dña. Rosa María Heredia Caballero (Asociación Deportiva Marathon). Presidenta 
Comisión de Servicios a la Ciudadanía y Salud.  
 
Tema tratado:  
 
 
 
Punto: 6.- Debate y en su caso, aprobación de la propuesta presentada por la 
Comisión de Urbanismo y Medio Ambiente relativa a "Solicitar a la Empresa 
Municipal de Transportes la realización de un estudio sobre la viabilidad de instalar 
marquesinas en las paradas, a lo largo de la Línea de Autobús 177" 
Propuesta:  
D. Félix Sancho Sánchez, expone la necesidad de solicitar a la Empresa Municipal 
de Transportes (E.M.T.), la realización de un estudio sobre la viabilidad de instalar 
marquesinas en las paradas de la Línea de Autobús 177.  
 
Por su parte la Concejal-Presidenta del Distrito, Dª Paloma García Romero informa 
que adelantándose a la aprobación de este punto, se había solicitado el referido 
estudio y que se había recibido informe de la E.M.T, mediante el que como 
conclusión a la petición solicitada, se informa de la posibilidad de instalar tres 
paradas, las cuales se incluirán en la relación de 53 paradas en las que está 
previsto en este ejercicio dotar de marquesinas, atendiendo a lo dispuesto en el 
Pliego de Condiciones del contrato de concesión de gestión de marquesinas. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
Observaciones:  
 
 
 
 

Punto: 7.- Debate y en su caso, aprobación de la propuesta presentada por la 
Comisión de Cultura, Educación y Deportes relativa a la "Realización de un 
homenaje al filósofo y escritor Carlos París, con motivo del primer aniversario de 
su fallecimiento". 
Propuesta:  
D. José María Carrascal presenta la proposición para la realización de un homenaje 
al filósofo y escritor Carlos París con motivo del primer aniversario de su 
fallecimiento.   
 
D. José María Carrascal solicita que a la hora de organizar el referido homenaje se 
cuente, a ser posible, con su Viuda y un representante del Ateneo de Madrid. 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 



RESUMEN DE TEMAS: 

 

Punto: 8.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
D. José María Carrascal, Vicepresidente del Consejo Territorial y Presidente de la 
Comisión de Cultura, Deporte y Educación, resalta la importancia de realizar un 
análisis de los Consejos Territoriales en los Distritos de Madrid, propuesta 
presentada y aprobada en la sesión celebrada el 21de octubre del Consejo 
Territorial.  
 
Por su parte la Concejal-Presidenta del Distrito de Tetuán, informa que desde 
Gerencia se ha cursado un escrito dirigido a la Dirección General de Participación 
Ciudadana mediante el que se ha dado traslado de la propuesta aprobada por el 
Pleno del mes de enero de 2015. 
 
 

 
 
 
 




